
Verbale Consiglio Di Istituto N. 13 del 28 Giugno 2023 

VERBALE N.13 

Il giorno ventotto del mese di Giugno dell’anno 2023, alle ore 19:15, presso la sede centrale dell’IC 

“Don Guido Cagnola”, in via G. Matteotti 3/A, Gazzada Schianno (VA), si riunisce il Consiglio 

d’Istituto per discutere e deliberare in merito al seguente Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale della seduta precedente 
2. Relazione dello Stato del programma annuale 2023 
3. Programma biennale degli acquisti 2023/2025 
4. Orari e ingressi per l'a.s. 2023/2024 
5. Pagamento ASPP a carico del bilancio 
6. Valutazione importo del contributo volontario 
7. Relazione finale esiti scrutini a.s. 2022/2023 primaria e secondaria 
8. Varie ed eventuali  
 

Presiede la riunione il Presidente Sig. Montavoci Fabrizio funge da segretario la Prof.ssa Elisabetta 

Pozzi. 

Sono presenti:                                                                                                                                                                         

IL DIRIGENTE SCOLASTICO,  PROF. RESIDORI GIANPAOLO 

COMPONENTE GENITORI 

N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 AMATI  GLEDYS  x 
3 BIANCHI  CARLOTTA  x 
4 BINDA  MIRKO  x 
5 MACCHI  MARCO X  
6 MINGARDI  RAFFAELE X  
7 MONTAVOCI  FABRIZIO X  
8 MORRONE  ANGELO  x 
8 SCALISE  FEDERICO  x 

 

COMPONENTE DOCENTI 

N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 CAPRIOTTI  EMANUELA  x 
2 ESPOSITO  STELLA X  
3 LIUZZI  PATRIZIA X  
4 MARONI  CARLA  x 
5 MAZZUCCHELLI  CRISTINA X  

6 MOIRAGHI  BARBARA X  

7 POZZI  ELISABETTA X  

8 SANTORO  GAETANA X  
 



COMPONENTE ATA 

N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 PALERMO  MARISA  x 
2 SBARRA  RAFFAELLA x  

 

Essendo riconosciuta la validità della seduta, si procede con l’affrontare i diversi punti all’ordine del giorno. 

Punto 1.  Approvazione del verbale della seduta precedente                                                                                           

Non essendoci alcuna osservazione in merito, il consiglio approva il verbale della riunione precedente 

all’unanimità dei presenti della scorsa seduta.  Delibera n. 62 

Punto 2. Relazione dello Stato del programma annuale 2023 
Si passa in rassegna velocemente la relazione di verifica del programma annuale 2023 che è stata messa a 
disposizione dei presenti per eventuali osservazioni. I componenti del consiglio di Istituto, non avendo 

alcuna considerazione da fare, approvano all’unanimità tale documento. Delibera n. 63  
 
Punto 3. Programma biennale degli acquisti 2023/2025 
Il Dirigente informa che, secondo il codice degli appalti, è obbligatorio registrare le spese relative 
agli acquisti  superiori ai 40.000 euro. Avendo il nostro Istituto aderito al PNRR è stato necessario 
predisporre, di conseguenza,  un  programma biennale degli acquisti.  
A proposito degli attesi fondi del PNRR fa presente che è arrivato il 50% della cifra prevista; sono 
state prorogate inoltre le date di scadenza delle varie fasi dell’ appalto. 
Il Consiglio all’unanimità approva il programma biennale degli acquisti. Delibera.64  
 

Punto 4. Orari e ingressi per l'a.s. 2023/2024 
In seguito alla richiesta di molti genitori e del personale ATA di tornare agli orari in vigore prima 
dell’emergenza Covid, è  stata fatta un’indagine informale tra i docenti di tutto l’Istituto che ha 
visto prevalere la seguente soluzione: 
- inizio lezioni scuola primaria: ore 7:50      
- inizio lezioni scuola secondaria: ore 8:00. 
Si prevede l’ingresso degli alunni nei plessi cinque minuti prima dell’inizio delle lezioni, quindi alle 
7:45 per la primaria e alle 7:55 per la secondaria.  
I sindaci dei tre Comuni sono stati messi al corrente della proposta: il sindaco di Morazzone  si è 
dichiarato favorevole; gli altri non hanno risposto. 
Per favorire la sorveglianza da parte del personale Ata, si propone di tornare in tutti i plessi ad 
un’unica porta per l’ingresso/uscita degli alunni, come già detto nella seduta del consiglio 
precedente. Si decide però di lasciare ad ogni plesso la possibilità di mantenere ingressi/uscite 
differenziate come negli ultimi anni,  nel caso in cui tale organizzazione abbia portato a reali 
miglioramenti  nell'organizzazione scolastica.  
Si rimanda al primo collegio di Settembre la decisione in merito all’orario degli intervalli: i docenti 
anche in questo caso dovranno valutare se sia utile o meno la differenziazione  come negli scorsi 
anni scolastici o il ritorno ad orari uguali per tutte le classi, come prima dell’emergenza Covid. 
Il Consiglio vota ed approva all’unanimità la proposta relativa all’orario delle lezioni. Delibera n. 65 
 

Punto 5. Pagamento ASPP a carico del bilancio 
Visti i limiti del Fondo d’Istituto e le numerosi  ore per gli incarichi extracurricolari da dover 
retribuire, si propone di togliere dal monte ore del FIS  le 40 ore destinate all'ASPP,  ridistribuire le 
stesse in modo equo su altri incarichi e pagare l’ASPP direttamente  dal bilancio dell’Istituto. 



Il Consiglio vota ed approva all’unanimità la proposta. Delibera n.66  
 
Punto 6. Valutazione importo del contributo volontario 
Si propone  di aumentare l’importo del contributo da parte delle famiglie di 5 euro, portandolo 
quindi a 30 euro, di cui 10 euro obbligatori (7 euro per l’assicurazione e 3 euro per il diario) ed i 
restanti 20 come contributo volontario. Il Consiglio vota ed approva all’unanimità la variazione. 
Delibera n.67 
 

Punto 7. Relazione finale esiti scrutini a.s. 2022/2023 primaria e secondaria 
Il Dirigente fa il punto sulla situazione delle ammissioni all’anno successivo. In particolare:  
-nelle scuole primarie dell’Istituto sono stati promossi il 100% degli alunni iscritti; 
-nella scuola secondaria di Gazzada: quattro alunni nelle classi prime non sono stati ammessi 
all’anno successivo; 
- nella scuola secondaria di Morazzone:  2 alunni nelle classi prime e 3 alunni nelle classi seconde 
non sono stati ammessi all’anno successivo; 1 alunno non è stato ammesso agli esami di terza. 
- nella scuola secondaria di Buguggiate il 100% degli alunni è stato  promosso. 
Il Consiglio d’istituto prende atto della situazione. 
 

Punto 8. Varie ed eventuali  
a. Il Dirigente informa il Consiglio che  ha chiesto all’Ufficio Scolastico la possibilità di avere  

tre classi  prime Gazzada e due classi prime a Morazzone.                                                             
Senza questa concessione  il  prossimo anno scolastico le classi, che presentano alcune 
situazioni di criticità, saranno molto numerose (una da 26 e una da 27 alunni a Gazzada e 
una da 29 alunni a Morazzone). 

b. Il DS fa presente che l’Istituto è in questo momento sprovvisto di un Rappresentante dei 
Lavoratori per la Sicurezza (RLS). Chiede quindi di sollecitare i docenti a proporsi per 
ricoprire questo incarico (dopo apposito corso di aggiornamento). 

c. Alcuni docenti chiedono al Dirigente la possibilità di incontrare a Settembre il responsabile 
della sicurezza per discutere alcune problematiche relative all’attuale piano di evacuazione 
della scuola di Gazzada. Sottolineano il fatto che, negli ultimi anni, quanto scritto sul foglio 
compilato dopo ogni prova di evacuazione non sia stato mai  preso in considerazione dai 
responsabili.   

 
 
Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 20:25  

 

Il presidente                                                                                                      Il segretario 

 

 

 

 


